

**Nombre del alumno: Karina Muñoz Ross**

**Nombre del profesor: Lic. LUDBI ISABEL  
ORTIZ PEREZ**

**Licenciatura: Enfermería**

**Materia: Salud pública**

**Nombre del trabajo:**

Cuadro sinóptico:

“principios básicos de economía y su relación con la salud”

-principios básicos de economía y su relación con la salud

- Modelos explicativos

- En economía se construyen modelos explicativos de una realidad y en base a ellos se formulan hipótesis que guían la toma de decisiones.

- La economía utiliza modelos, mediante los cuales describe una situación señalando los factores más importantes, los cuales llama variables.

- Arte que estudia la forma en que los seres humanos resuelven el problema de cómo satisfacer sus necesidades materiales ilimitadas

- La economía de la salud es la ciencia que estudia las consecuencias de la escasez en el sistema de salud.

- La economía en general, y la economía de la salud en particular, se dividen en dos grandes ramas de pensamiento

- La microeconomía.
- La macroeconomía.

- MICROECONOMÍA DE LA SALUD

- estudia el comportamiento económico de los productores y consumidores individuales. Asimismo, estudia el comportamiento económico de grupos de productores y consumidores.

- ¿Quiénes son los productores?

- Médicos, enfermeras, psicólogos, odontólogos y otro personal de salud.
- Clínicas ambulatorias, clínicas rurales.
- Laboratorios, bancos de sangre.
- Centros de diagnóstico por imágenes.
- Hospitales con servicios de internamiento (ya sean de segundo, tercero o cuarto nivel).

-principios básicos de economía y su relación con la salud

-En el sector salud hay varios mercados importantes, sujetos a características propias. Algunos de ellos son:

1. Mercado de servicios de salud.
2. Mercado de seguros.
3. Mercado de productos farmacéuticos y otros insumos.
4. Mercado de equipos y tecnología.

-¿Qué produce el sector salud?

-Produce una amplia gama de bienes y servicios, desde agua limpia hasta cirugía estética y trasplante de órganos.

-Bienes públicos. Los bienes públicos son aquellos que benefician a toda la colectividad. sin que se pueda identificar una persona en particular.

-Bienes meritorios. Bienes meritorios son aquellos cuyo consumo produce un efecto social mayor que el beneficio del individuo que lo consume.

-Bienes privados. Los bienes privados son los que benefician exclusivamente a la persona que los consume.

-¿Quién debe financiar cada uno?

-Los bienes públicos y meritorios deben ser financiados por el gobierno, porque el sector privado no tiene ningún interés en hacerlo y la sociedad los necesita. Los bienes privados pueden ser financiados por el sector privado con mayor eficiencia.

MACROECONOMÍA DE LA SALUD

-estudia los fenómenos económicos en función de todo el sistema. En el caso del sector salud, le interesa conocer los flujos financieros en todo el sistema de salud.

Principales recursos económicos para la salud

-Se observa últimamente en el sector sanitario un creciente interés por la economía de la salud, prueba de la importancia otorgada por dicho sector a la interrelación objetiva de los conceptos de salud y economía.

-principios básicos de economía y su relación con la salud

-LA CONTABILIDAD

-El desarrollo de los servicios de salud, especialmente en la atención primaria, ha propiciado un incremento del volumen de recursos humanos, materiales y financieros con los que dichos servicios cuentan para poder llevar a cabo sus acciones.

-La farmacoeconomía

-la evaluación fármaco económica compara las propiedades terapéuticas de distintos medicamentos y otras formas de tratamiento y los costos de usarlos como métodos alternativos.